

Babinsa Jajaran Kodim Wonosobo Dilibatkan Kegiatan MOS

Ahmad Ridho - WONOSOBO.XPRESS.CO.ID

Jul 12, 2022 - 11:50



Babinsa jajaran Kodim 0707/Wonosobo menjadi narasumber kegiatan MOS (Masa Orientasi Siswa) untuk tingkat SMP dan SMA se Kabupaten Wonosobo. Seperti di SMA 1 Mojotengah, Sertu Hananto dan Praka Prasetyo memberikan materi Wawasan kebangsaan dan PBB. (12/7/2022)

Babinsa jajaran Kodim 0707/Wonosobo menjadi narasumber kegiatan MOS (Masa Orientasi Siswa) untuk tingkat SMP dan SMA se Kabupaten Wonosobo.

Seperti di SMA 1 Mojotengah, Sertu Hananto dan Praka Prasetyo memberikan materi Wawasan kebangsaan dan PBB. (12/7/2022)



Sertu Hananto saat memberikan materi wawasan kebangsaan menyampaikan bahwa para siswa merupakan calon penerus bangsa dimasa yang akan datang. Para siswa 10 hingga 30 tahun yang akan datang akan mengganti para pemimpin yang ada saat ini. Untuk itu agar bisa menggantikannya maka harus memiliki ilmu dan keahlian yang mumpuni sehingga bisa membawa kesejahteraan Bangsa Indonesia. Untuk itu para siswa agar bisa memimpin bangsa, harus memiliki ilmu dan rasa akan cinta kepada tanah air ini.

Adapun materi PBB diberikan adalah untuk mencetak generasi muda memiliki disiplin yang tinggi, tubuh yang sehat sebab melalui banyak manfaat yang bisa didapat seperti menumbuhkan rasa disiplin Pelatihan baris berbaris dapat membuat peserta lebih disiplin karena harus mendengarkan dan menjalankan aba-aba yang diberikan. Menumbuhkan rasa kebersamaan Pelatihan ini juga bisa menumbuhkan rasa kebersamaan di antara peserta baris berbaris.



Mereka juga dilatih untuk bekerja sama dalam mengikuti dan menjalankan aba-aba. Meningkatkan daya konsentrasi Baris berbaris membutuhkan tingkat konsentrasi yang tinggi, mulai dari mendengarkan setiap instruksi yang diberikan hingga bergerak sesuai dengan aba-abanya. Melatih solidaritas Baris berbaris juga turut menumbuhkan dan melatih solidaritas antar anggota pramuka. Selain solidaritas, pelatihan ini juga turut menumbuhkan rasa setia kawan.

Tujuan dari PBB adalah Menumbuhkan sikap jasmani yang tegap dan tangkas, rasa disiplin serta tanggung jawab. Menumbuhkan sikap jasmani yang tegap dan tangkas mengarahkan pertumbuhan tubuh agar sehat secara jasmani serta dapat menjalankan berbagai tugas pokok dengan sempurna. Menumbuhkan rasa persatuan, yakni rasa senasib dan sepenanggungan serta ikatan yang terjalin diperlukan untuk menjalankan tugas.



Menumbuhkan sikap disiplin, artinya mengutamakan kepentingan tugas dibanding kepentingannya sendiri. Menumbuhkan rasa tanggung jawab, yaitu berani untuk bertindak, mengambil risiko yang sifatnya menguntungkan tugas dan tidak melakukan tindakan yang bisa merugikan atau menimbulkan risiko untuk dirinya. Pungkas Sertu Hananto.